

Acuerdo fiscal en EU impulsa a la Bolsa

» Se disipa la incertidumbre en los mercados norteamericanos

ELIZABETH ALBARRÁN

El acuerdo fiscal alcanzado en Estados Unidos inyectó optimismo a los mercados globales. En Wall Street, el índice Dow Jones ganó 1.36 por ciento, el Standard & Poor's 500 subió 1.38, y el Nasdaq avanzó 1.20 unidades porcentuales.

El acuerdo que permitirá a la Unión Americana terminar con la parálisis de la administración pública y elevar su techo de deuda, impulsó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que cerró ayer con una ganancia de 0.34 por ciento.

Juan Francisco Caudillo, analista de Grupo Financiero Monex, dijo que durante la jornada de ayer el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) estableció su nivel más bajo en 40 mil cuatro puntos, pero su precio de cierre fue de 40 mil 355 puntos, lo cual genera expectativas para lo que resta de la semana.

“En tanto el índice se mantenga por arriba de los 40 mil puntos, las



El principal indicador del mercado bursátil nacional cerró en 40 mil 355 unidades.

probabilidades favorecerán el escenario alcista”, arguyó Juan Francisco Caudillo.

El peso mexicano se apreció el miércoles en el mercado cambiario, al cerrar en 12.85 pesos por dólar y experimentar su mayor avance diario, desde el pasado 18 de septiembre.

Tras el acuerdo del Congreso, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, promulgaría la ley para poner fin a la paralización del Gobierno federal y evitar una cesación de pagos en cuanto llegue a la Casa Blanca.

A media jornada, el líder de la bancada demócrata en el Senado, Harry

24 MIL
MILLONES

DE DÓLARES

costó el cierre parcial del Gobierno de Estados Unidos, calculó Standard & Poors

Reid, y su par republicano Mitch McConnell llegaron a un acuerdo que permitirá reabrir la administración federal hasta el 15 de enero y ampliará la capacidad de endeudamiento hasta el 7 de febrero.

De acuerdo con la calificadora Standard & Poor's (S&P), el cierre parcial del Gobierno norteamericano costó a la economía 24 mil millones de dólares.

Indicó que el monto que dejó de circular en Estados Unidos por la suspensión de los gastos no esenciales gubernamentales costará al menos 0.6 por ciento en el crecimiento anualizado del país.

ODIN MEJIA